

Facebook やっています！（芳賀地協） <https://www.facebook.com/haga.rengo>

## 【連合栃木芳賀地域協議会 第 18 回定期総会】

**2026 年度 活動 スタート！**

11 月 27 日（木）18:30 より「連合栃木芳賀地域協議会 第 18 回定期総会」（会場：フォーシーズンズ静風【真岡市】）が開催されました。

本総会は、2025 年度運動の総括と、2026～2027 年度の運動方針（案）・2026 年度予算（案）・2026 年度役員改選（案）など、多岐にわたる議案を審議する重要な総会となっており、代議員総数 55 名中 50 名の出席代議員（委任代議員：4 名）のもと開催され、冒頭、石河議長からは、地協諸活動に対する協力への御礼と新年度に向けての真摯な議論、今年度で退任される役員（9 名）に対する御礼が述べられました。

**芳賀地協 鳥海体制の船出です！**

来賓として、連合栃木から伊藤副会長・鈴木副事務局長、さらには芳賀地協議員懇の藤岡隆雄衆議院議員、池上正美県議、県労福協の福田秀之事務局長、ろうきん真岡支店の齋藤宏樹次長、こくみん共済 coop 栃木推進本部の人見哲樹課長にもお越しいただき、総会を盛り上げて頂きました。また、中村真岡市長からは祝電を頂きました。



来賓としてご臨席の左から連合栃木伊藤昌幸副会長・藤岡隆雄衆議院議員・池上正美県議会議員

報告・審議事項に移り、すべての報告及び議事は満場一致で確認・承認されました。



新体制でのガンバロー三唱



♠ 当日「1人いちご（米1合）運動」にも多くの組合員の皆様にご協力いただきました。

頂いた善意は、真岡市社会福祉協議会へ寄贈させていただきます。本当に有難うございました。



最後に、鳥海議長の発声によるガンバロウ三唱で定期総会が締めくくられました。  
引き続き、職場組合員の皆様の芳賀地協活動への絶大なるご協力よろしくお願いします。



石河議長による運動方針提起



県職労・板橋議長



渡邊議事運営委員長



退任挨拶



退任された役員一同



役員功労者表彰



新旧役員整列



役員・来賓席



代議員席

また第3号議案において役員改選についても承認を頂き、鳥海議長を筆頭として2026年の新役員体制が確立されました。

就任に当たっては石河議長を始め今年度退任される役員への感謝及び今後の芳賀地協諸活動への着実な推進、更には、代議員の皆さんのが引き続きのご協力についてのお願いがありました。